



Visitas guiadas **Open House vuelve a abrir sus puertas**

Llega la décima edición de Open House Madrid, el festival internacional de arquitectura y ciudad que permite conocer gratuitamente los edificios más singulares de la ciudad a través de visitas guiadas presenciales de grupos reducidos y visitas virtuales. Del 26 al 29 de septiembre podrán verse más de 100 edificios y estudios de arquitectura que normalmente están cerrados al público, así como realizar rutas exteriores.

Teatros del Canal **«El alcalde de Zalamea» brilla en el escenario**

José Luis Alonso de Santos («Trampa para pájaros», «En manos del enemigo» o «En el oscuro corazón del bosque») escribe y dirige hasta el próximo 13 de octubre en la Sala Verde de los Teatros del Canal una versión de la imperecedera obra de Calderón de la Barca. El montaje está protagonizado por Arturo Querejeta y, aparte de ser una crítica social a la España del siglo XVII, es una reflexión sobre la naturaleza humana y los conflictos.

Coleccionistas **La pasión por las cartas se da cita en Chamartín**

Iberian Card Show comienza y de la mejor manera, en su primera visita a Madrid. Ha sido elegida como sede por ser un lugar con una accesibilidad sencilla desde todos los puntos de España incluso de Europa. El pabellón elegido son las instalaciones de MEEU (Chamartín). Allí habrá varios expositores de todo tipo de colecciones, desde deportes hasta series de animación como Pokémon. Una afición para compartir entre padres e hijos.

Literatura **Paseo de Recoletos**

Vuelve la Feria de Otoño del Libro Viejo

Dónde desde Cibeles hasta calle Almirante
Cuándo hasta el 13 de octubre



Rodrigo Carrasco. MADRID

Los amantes de la lectura y de las joyas bibliográficas tienen una cita obligada en Madrid hasta el 13 de octubre. Libris, la Asociación de Libreros de Viejo, organiza, en colaboración con el Ayuntamiento de Madrid, la 34ª Feria de Otoño del Libro Viejo y Antiguo de Madrid. La feria, que cuenta con la presencia de un total de 32 librerías españolas, ofrece a los madrileños y visitantes la ocasión de adquirir desde libros a precios muy económicos hasta auténticas joyas bibliográficas. Los libreros asistentes sacarán a la calle sus fondos bibliográficos y pondrán a

disposición del público una gran variedad de ejemplares, con precios desde un euro hasta los más codiciados libros antiguos, sueño de bibliófilos, como primeras ediciones, incunables, manuscritos originales, grabados, ediciones raras, etc.

La 34ª Feria de Otoño del Libro Viejo y Antiguo de Madrid, se celebrará en el madrileño Paseo de Recoletos en horario de once de la mañana a las ocho y media de la noche de domingo a jueves y de once de la mañana a nueve de la noche viernes y sábados. Las casetas comienzan en Cibeles y llegarán hasta la altura de la calle Almirante. El pregón inaugural tiene lugar hoy jueves 26 de septiembre.

Madrileñar

Paseo por Madrid



Pedro Blasco

¿Tendrá que llegar a morir alguien?

El alcalde de Lozoyuela, Javier Aunión, ha denunciado que el helicóptero sanitario de la Comunidad de Madrid que presta servicio para el traslado de enfermos graves, o accidentados, a un centro hospitalario ha desaparecido varias veces. Sí, como suena. El aparato se va y viene como si fuera un fantasma. La última noticia habla de aparición. Los que saben de este servicio cuentan que la empresa tiene problemas muy serios y le faltan repuestos por lo que hacen una especie de trilerismo e intercambia los helicópteros para que parezca que están en una base, pero en realidad están en Croacia, Italia o Sabadell. Los que han adjudicado el servicio no deben tener Internet porque hubieran visto que el currículum de esta empresa, y no de sus profesionales que seguro que son de primer nivel, está repleto de problemas. Con la vida no se juega.

Madrid tiene dos ambulancias aéreas, una en Las Rozas y otra en Lozoyuela, para salvar vidas. Si se produce un accidente en la zona donde operan, o hay un enfermo grave que transportar, y no hay servicio como ha sucedido durante días ¿Quién tendrá la culpa? Entonces todos dirán que ellos no han sido. ¿Será responsable la consejera de Sanidad? Parece que la consejería o no sabía o la han engañado. Es increíble que cuando la empresa adjudicataria paralizó el tren a Navalcarnero el Gobierno regional no rescindiera el contrato a la compañía que abandonó las obras como marca la ley. Y es increíble que la Consejería de Sanidad permita que un servicio urgente del que dependen vidas humanas no cumpla con lo firmado. ¿Tendrá que haber una víctima para que tomen medidas? Las multas no son solución.

Inmersivo **«Spirit of Japan» desborda Madrid**

Tras visitar Tokio, Sao Paulo, Shanghái, Montreal y Milán, la original experiencia de arte inmersivo «Spirit of Japan» llega por primera vez a España para ofrecer un viaje por las obras más célebres de grandes maestros de la estampa japonesa, conocidos por el movimiento artístico Ukiyo-e. Una muestra que podrá verse en el Nomad Museo Inmersivo hasta el próximo 27 de octubre. Los visitantes se podrán sumergir en arte Ukiyo-e.



Gastronomía **Perú hace las delicias de los más glotones**

La cocina peruana demuestra su pulso y creatividad en Madrid con la segunda edición del Festival de la Tapa Peruana-La Ruta del Ceviche. Esta iniciativa gastronómica, que se llevará a cabo hasta el 6 de octubre en varios locales de Madrid, supone una oportunidad única para disfrutar de la diversidad y calidad de la gastronomía peruana en la ciudad. En los últimos años, la cocina peruana ha conquistado los paladares más exigentes.